



Evangelisch-reformierte Kirche Schweiz
Église évangélique réformée de Suisse



Table ronde, jeudi 2 septembre 2021

18 h 30–20 h 00 – Suivie d'un apéritif

L'amour pourrait-il être un péché ? Qui sont celles et ceux qui souhaitent le mariage pour tou·te·x·s, et pour quelles raisons ?

Des invité·e·x·s apportent leur témoignage et débattent des raisons, perspectives et limites de la reconnaissance du mariage aux couples de même sexe.

Ouverture

- Carolina Costa, pasteure et coordinatrice du LAB
- Pierre Philippe Blaser, pasteur et membre du Conseil de l'EERS

Modération

- Michel Kocher, théologien, journaliste et directeur de Médias-pro

Invité.e.x.s

- Laurent Gilliard, conseiller au LAB
- Nicole Rochat, pasteure, thérapeute de couple et sexologue
- Gala Mayí-Miranda, étudiante (Master en Histoire de l'Art)
- Marie Monnet, étudiante (Master spécialisé en éthique) et membre du comité fribourgeois de la campagne « Oui, je le veux »
- Dominique Voinçon, ancien journaliste, aumônier et coprésident de l'Arzillier Vaud

Plus d'informations sur lelab.church et evref.ch.

L'événement aura lieu au Temple de Plainpalais et en streaming.

Temple de Plainpalais | Avenue du Mail 31 | 1205 Genève

